



Proyecto StartInnova

SOCIEDADES CLAVE

Las sociedades clave de la empresa serán las siguientes:

EGGER Group, es un proveedor de materiales sostenibles, puede suministrar tableros de madera sostenible ideales para muebles infantiles. Refuerza el compromiso con la sostenibilidad y la seguridad, atrayendo a clientes preocupados por el medio ambiente y el bienestar infantil. También facilitan el cumplimiento de normativas en proyectos públicos.

Promethean, es un fabricante de tecnología educativa que permite integrar soluciones tecnológicas en el mobiliario, con pantallas interactivas que ayudan al aprendizaje.

Posiciona a la empresa como un proveedor integral, combinando mobiliario y tecnología, lo que atrae a escuelas interesadas en modernizarse.

Montessori España es una asociación que promueve la educación Montessori en España, ofreciendo formación, certificación y recursos para educadores y escuelas. Su objetivo es fomentar un aprendizaje autónomo y respetuoso con el desarrollo infantil. Esta asociación diferencia nuestro catálogo, adaptándolo a las necesidades de centros educativos con estas metodologías, un mercado en auge.

Ergokids es una empresa que desarrolla sillas y mesas ajustables al crecimiento de los niños, creando un mobiliario atractivo, funcional y seguro, garantizando la comodidad y el desarrollo adecuado de los niños. Los diseños únicos y funcionales mejoran la competitividad y justifican precios premium.

Abacus Cooperativa es una entidad con sede en España que ofrece material educativo, libros, juguetes y recursos para centros escolares, familias y profesionales. Funciona como una cooperativa de consumo, promoviendo valores de sostenibilidad, educación y cultura. Su red incluye tiendas físicas y una plataforma online.

Incrementa las ventas al acceder a una red establecida de clientes educativos, reduciendo costos de captación.

Francesco Tonucci es un pedagogo, psicólogo y dibujante italiano reconocido por su enfoque en la educación centrada en los niños. Defiende que los entornos educativos y urbanos deben adaptarse a las necesidades de los niños para fomentar su creatividad, autonomía y participación activa. Además, es un destacado conferenciante en temas de educación y urbanismo infantil. Puede ayudar a la empresa a crear espacios que estimulen el juego y la creatividad. Genera confianza entre los clientes al ofrecer mobiliario respaldado por expertos en desarrollo infantil.

Gracias a estas sociedades la empresa gana un buen acceso a materiales sostenibles, a tecnología de última generación dedicada a la educación, también se consigue un buen



repertorio de formaciones y recursos destinados a la educación, un lugar confiable vender el producto y un certificado de calidad por expertos que puede dar un plus de confianza a nuestros clientes

Hemos establecido alianzas clave con empresas de materiales sostenibles, instituciones educativas y organizaciones gubernamentales. Estas colaboraciones optimizan recursos, amplían nuestro alcance y reducen costos.

- Empresas de materiales sostenibles: Garantizan la calidad y sostenibilidad de los productos.
- Instituciones educativas: Ayudan a probar y ajustar los diseños según las necesidades reales.
- Organizaciones gubernamentales: Facilitan proyectos sociales y el acceso a comunidades con menos recursos.

Estas alianzas impulsan nuestro crecimiento y generan un impacto positivo al promover sostenibilidad, accesibilidad y desarrollo educativo.

Los socios y proveedores clave ayudan a reducir riesgos al garantizar materiales sostenibles, distribución eficiente y diseños adaptados a las necesidades reales mediante pruebas en instituciones educativas.

Además, las alianzas optimizan el modelo de negocio al reducir costos compartiendo recursos, facilitar la expansión a nuevos mercados, impulsar la innovación y fortalecer la sostenibilidad del proyecto. Esto asegura eficiencia, rentabilidad y relevancia a largo plazo.